



Hohenmoos im Abendsonnenlicht

Beitrag

Noch vor kurzem beherrschte das Weiß des Schnees und Winters das Bild der Chiemgauer Landschaften. Auch das schön gelegene Dorf Hohenmoos in der Gemeinde Rohrdorf zeigte sich lange im winterlichen Kleid. Regen- und Sonnen-Phasen sorgten innerhalb kurzer Zeit, dass sich Hohenmoos jetzt in der Abendsonne golden glänzend zeigte. Damit verbunden sind die Hoffnungsschimmer, dass wieder wärmere Zeiten kommen und der Frühling nicht mehr allzu weit entfernt ist.

Fotos: Rainer Nitzsche





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. HÄ¶henmoos
3. Rohrdorf